

## ¡El placer de leer!

Es mi intención como profesora de Lengua promover y estimular en los alumnos el placer por la lectura.

Por ello, los alumnos de 2º año comenzaron a leer “los ojos del perro siberiano” de Antonio Santa Ana. Un libro cuya temática es actual: el protagonista muere de SIDA. Esta lectura además de entretenerlos invita a reflexionar sobre una enfermedad que todavía muestra resistencia en la sociedad.

Quiero compartir con ustedes algunos pasajes elegidos por los alumnos:

“Es terrible darse cuenta de que uno tiene algo cuando lo está perdiendo”

“Uno de los motivos porque quiero tanto a este perro es por sus ojos. Desde que estoy enfermo la gente me mira de distintas maneras. En los ojos de algunos ves temor y vergüenza, en los de mamá miedo y reproche... Los únicos ojos que me miran igual, en los únicos ojos que me veo como soy, no importa si estoy sano o enfermo, es en los ojos de mi perro.”

“Para oír hay que callar”

“Ninguna enfermedad te enseña a morir. Te enseña a vivir. A amar la vida con toda la fuerza que tengas. A mi el SIDA no me quita, me da ganas de vivir.”

Antonio Santa Ana  
“Los ojos del perro Siberiano”

*Hasta la próxima...!*